

# *Cuba condamne l'agression américaine contre les installations nucléaires iraniennes*

---



La Havane, 21 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a condamné le récent bombardement américain contre les installations nucléaires iraniennes.

« Nous condamnons fermement le bombardement américain contre les installations nucléaires iraniennes, qui constitue une dangereuse escalade du conflit au Moyen-Orient », a écrit le président cubain sur son compte X.

« Cette agression viole gravement la Charte des Nations Unies et le droit international et entraîne l'humanité dans une crise aux conséquences irréversibles. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385639-cuba-condamne-lagression-americaine-contre-les-installations-nucleaires-iraniennes>



**Radio Habana Cuba**